

Eleva Fitch calificación crediticia a México

Después de presentar la reforma financiera, el presidente, Enrique Peña Nieto dio a conocer que la evaluadora internacional Fitch (Fitch Ratings Global) elevó la calificación crediticia del país de BBB a BBB+ como consecuencia de estabilidad económica existente por lo que los créditos del gobierno serán más baratos.

Mencionó que para el gobierno el crédito será más barato, permitiendo aumentar la infraestructura nacional y la inversión , beneficiando a los emprendedores de país debido a que México el nivel de riesgo es " prácticamente mínimo", por lo que

En el centro Banamex, el presidente Enrique Peña Nieto destacó que los seguros son esenciales para el país, primeramente porque protegen el bienestar y patrimonio de las familias mexicanas y como segundo son una palanca de crecimiento económico porque estimulan el ahorro a largo plazo.

Durante la Clausura de la 23ª Convención de

Aseguradores de México, el primer mandatario expresó sus felicitaciones por la realización de dicho foro permitiendo tener una visión diversa de " cómo el mundo ve a México", recordando que el crecimiento económico sería una prioridad económica.

